
20.Protokoll 

Ortsbeirat Altstadt, Feldstadt, Paulsstadt, Lewenberg 

 

am 20.04.2022 

um 18:30 Uhr 

Videokonferenz 

 

Anwesende: 

Stephan Haring CDU/FDP-Fraktion Ordentliches Mitglied 
Joachim Pötter CDU/FDP-Fraktion Ordentliches Mitglied 
Irina Britz Die PARTEI.DIE LINKE Ordentliches Mitglied 
Chris Hagedorn Die PARTEI.DIE LINKE Ordentliches Mitglied 
Dr. Andrea Rohde Bündnis 90/Die Grünen Ordentliches Mitglied 
Roman Möller SPD-Fraktion Ordentliches Mitglied 
Norbert Reinsch SPD-Fraktion Ordentliches Mitglied 
   
Gäste:   
 

Frau Dette 
Frau Dominka 
Herr Dr. Smertka 
Herr Bierstedt 

 

SDS 
SDS 
Stadtverwaltung 
Stadtverwaltung 

 

Matthias Krempin Behindertenbeirat  
 

 

Öffentlicher Teil: 

TOP 1  Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit  

Der OBR-Vorsitzende Stephan Haring eröffnete Sitzung und stellte die Beschlussfähigkeit 
fest.  

TOP 2  Bestätigung der Tagesordnung und des Protokolls der letzten Sitzung  

Das Protokoll wird einstimmig beschlossen und die Tagesordnung bestätigt. 

TOP 3  Bericht des Vorsitzenden und aus anderen Gremien  

- Am Stadthafen (am Werderhof) wird die abgesackte Grünfläche vorerst nicht durch die 
SDS saniert, da es offenbar einen Leitungsschaden gibt, der durch Zufall festgestellt 
wurde. Nun hat die SAE die Verantwortung 

TOP 4  Mangelhafte Beleuchtung Großer Moor   



- Herr Dr. Smertka und Herr Bierstedt schildern die Situation, und Dr. Smertka erkennt an, 
dass die derzeitige Ausleuchtung nicht gut und nicht ausreichend sei. Vor allem auch, 
wenn noch Autos auf der nördlichen Seite parken. Es gäbe eventuell die Möglichkeit, die 
vorhandene Beleuchtung noch zu erhöhen oder aber komplett gegen hohe Laternen 
auszutauschen. Dies prüfe man. Man wolle es nun aber wirklich alles entsprechend auch 
vorbereiten, so dass eine entsprechende Planung, Ausschreibung und Umsetzung ein 
paar Monate benötigen dürften.  Es wird vereinbart, dass die Verwaltung über 
Entwicklungen in der Sache informiert. Der Ortsbeirat stimmt diesen Gesamtverfahren 
zu. 

 

TOP 5  Maßnahmenplanung Baderstraße   

- Herr Dr. Smertka stellt die Planung für die Baderstraße vor. Dabei weist er darauf hin, 
dass auf der westlichen Seite zwei der drei Bäume abgenommen werden mussten. Diese 
würden durch Neupflanzungen ersetzt. Die dritte Linde könne stehen bleiben. Aus dem 
Ortsbeirat kommt der Hinweis, optisch sei dies sicherlich nicht die optimale Lösung.  
 

TOP 6  Informationen zur Beteiligung Spielplatz Platz der OdF & Skaterbahn Stadthafen 

- Frau Dette stellt das Ergebnis des Beteiligungsprozesses mit Schülerinnen und Schüler für 
die Neugestaltung des Spielplatzes am Platz der OdF vor. Aus den Reihen des 
Ortsbeirates und vom Vertreter des Behindertenbeirates kommt der Hinweis, dass mehr 
behindertengerechte Anteile durchaus wünschenswert wären. Auch kommt der Hinweis, 
dass im Beteiligungsprozess diese Thematik noch besser integriert werden solle.  
Frau Dette stellt auch den aktuellen Projektstandfür eine kleine Skateranlage am 
Stadthafen vor. Diese nimmt der Ortsbeirat erst einmal so zur Kenntnis und hofft auf 
weitere Einbindung im Prozess. 
 

TOP 7 Sonstiges 

- Angesprochen im Rahmen von Punkt 4, hier einsortiert: Herr Möller erinnert die 
Verwaltung nochmals daran, dass an der Behelfsbrücke Wallstraße noch eine 
Abschrägung an der Brücke fehlt, und weist darauf hin, dass noch immer Fahrräder über 
die Brücke fahren, was ausdrücklich nicht gewollt war. Herr Dr. Smertka nimmt diese 
Punkte mit und möchte dies vor Ort klären lassen.  

- Junisitzung vorauss. bei der Paulskirchengemeinde mit anschl. Grillen 
- N. Reinsch spricht die Thematik der Beleuchtung des Weges unten am Ziegelsee parallel 

zur Dr.-Hans-Wolf-Straße nochmals an. Gerade auch für Radfahrer sei dies ein nicht 
unwichtiger Weg. -> Nochmalige Thematisierung (evtl mit Verwaltungseinladung) nach 
der Sommerpause, da ggf auch eine Anmeldung zum Haushalt erforderlich wäre. 

Ende 19:50 Uhr 

Gez. Joachim Pötter / Stephan Haring 


